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СПбГУ 
 

ПРОТОКОЛ 
совещания первого заместителя декана Биологического 

факультета с председателем Студенческого совета по 
направлению биология 

(в режиме conference-call) 
 
 
20 апреля 2022 г.    № 44/1-02-11 
 

Председательствующий  –  А.Д.  Харазова,   первый  заместитель  декана  Биологического 
факультета 

 
 

Секретарь – М.А. Ворошилова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений Организационного управления Ректората 
СПбГУ 
 
Присутствовали:  
 
 
 
 
Повестка дня: 
 
1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса. 
 
2. О работе  студенческого научного общества (СНО). 
 
 
 
 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса . 
 
 
 

                                              А.Д. Харазова, Н.А. Яньшин. 
 

А.Д. Харазова сообщила Н.А. Яньшину, что принято решение назначить кураторов 

для студентов-первокурсников, поступивших в магистратуру из других вузов, в том числе из-

за рубежа для обеспечения академической и социальной адаптации, а также для организации 

контактов с научным руководителем, и попросила членов Студсовета помочь в подборе 

кандидатур из магистрантов второго курса или аспирантов, достаточно свободно владеющих  

английским языком или - в идеале - языком обучающегося (китайский, арабский и т.д.). 

А.Д. Харазова напомнила также, что необходимо продолжать работу по увеличению 

числа вакцинированных студентов и следить за соблюдением эпидемиологической 

безопасности. 

 Н.А. Яньшин проинформировал А.Д. Харазову, что учебный процесс проходит в 

штатном режиме и в настоящий момент проблем нет. 

 

1.1. Принять информацию   к сведению. 
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2. О работе студенческого научного общества (СНО) 
 

  
                                           А.Д. Харазова, Н.А. Яньшин 

 
А.Д. Харазова и Н.А. Яньшин договорились о необходимости провести заседание СНО 

с участием членов Студсовета и председателей Учебно-методической и Научной комиссий  

для дальнейшей координации работы СНО и определения первоочередных задач, стоящих 

перед СНО в настоящее время. Заседание запланировано к проведению на следующей неделе. 

 
 

2.1. Принять информацию   к сведению. 
 

 
 

 
 
 

              Председательствующий                      А.Д. Харазова 
 
 
 
 
 
   
               Секретарь                  М.А. Ворошилова 
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